ist systemrelevant.



ist die Grundlage für eine produktive Demokratie. Sie öffnet den Dialog und fördert das Verständnis für andere Meinungen und ein friedvolles Miteinander.



stärkt das Selbstvertrauen und die Zuversicht in die Zukunft und eine gemeinsame Zukunftsgestaltung.



fördert die lebenslange Lust am Lernen.



fördert zukunftsrelevante Kompetenzen.



schützt Lebensqualität, Gesundheit und Wohlergehen.



trägt zur Verständigung zwischen unterschiedlichen Kulturen bei.



ist die Grundlage für eine menschenwürdige Digitalisierung.



ist der Nährboden für eine Wirtschaft in gesellschaftlicher Verantwortung.



hilft, die globalen Herausforderungen zu meistern.

